

おはようございます。

今日は、新しい学年の始まりの日です。こちらを見ているみんなの姿から、やる気が伝わってきてとてもうれしいです。

昨日は、入学式がありました。25名の新1年生が仲間入りし、本年度は全校児童149名でスタートします。新6年生、新5年生のみなさん。入学式の準備から当日の歓迎の言葉、片付けまで、すすんで動き、1年生に優しくする姿もたくさん見られ、すばらしかったです。これからも、石巻小学校を引っ張って行ってください。1年生のみなさんも、お話をしっかり聞くことができ、すばらしいです。

2年生から6年生のみなさん。新しい学年になり、「がんばろう」と思っていることが目の輝きからわかります。先ほどの代表児童のお話からも、「目標」を立ててがんばりたいという気持ちが伝わってきました。

校長先生も、みなさんと一緒にがんばっていきたいことがあります。

それは、「元気 本気 いしまき」です。

○元気いっぱい为学校

- ・自分からあいさつをしましょう
- ・外で元気よく遊びましょう
- ・あいさつができて外で元気よく遊ぶ子は、友達がいっぱいできると思います。

○本気でがんばる学校

- ・本気になると大きな力が出ます。
- ・勉強も運動も仕事も本気で取り組み、みんなで力を合わせてがんばりましょう。

○石巻が大好きな学校

- ・石巻校区にはすてきなところがたくさんあります。
- ・自慢できるくらい、すてきなところをどんどん見つけていきましょう。

「元気・本気・いしまき」を合言葉に、みんなでがんばっていきましょう。